



Les espaces verts ont été modernisés et repensés avec des plantes moins gourmandes en eau.



Les grands élus du territoire ont inauguré le nouveau visage du centre-bourg autour du maire Lionel Pointard..

INAUGURATION DES TRAVAUX DU CENTRE-BOURG DE BRINON-SUR-SAUDRE

Un nouveau visage dévoilé

L'inauguration des travaux de revitalisation du centre-bourg de Brinon-sur-Sauldre s'est déroulée vendredi 31 mars en présence des grands élus du territoire et de plus de 200 personnes.

■ Sous une météo changeante, le maire Lionel Pointard a coupé le ruban tricolore, actant la fin d'un chantier attendu depuis quinze ans.

Travaux sur un an et demi

Étudié en 2009 sous la mandature de l'ancien maire Dominique Girard, présent, le projet a été repris en 2014 par la nouvelle équipe municipale. Après de multiples reports, les travaux ont débuté fin 2021 pour s'étaler sur près d'un an et demi. « C'est un projet qui nous tenait très à cœur », explique Lionel Pointard. « Nous souhaitons valoriser un cheminement touristique de la place de l'Église, au centre du village, jusqu'à la Maison des Pêcheurs, route de Chaon, et ainsi favoriser l'activité économique. »

Un aménagement de



Les travaux sont enfin terminés pour le plus grand bonheur des Brinonnais.

grande ampleur porté par l'architecte paysagiste Rodolphe Chemière, chaleureusement félicité d'avoir transformé le centre-bourg en lieu agréable et dorénavant sécurisé pour faire face

aux passages de véhicules aux abords des deux écoles.

Les chantiers ont été multiples : création de stationnement, d'un chemin piétonnier, élargissement des trottoirs, réfection de la

chaussée, installation du premier passage piéton innovant du Cher pourvu de LED, enfouissement de tous les réseaux aériens, rénovation de l'éclairage public,

changement de la conduite d'eau potable, réaménagement du jardin anglais doté de nouvelles essences florales et création d'un kiosque...

Des réalisations qui ont

demandé de la patience devant les difficultés engendrées par la crise sanitaire, mais qui font désormais la fierté des Brinonnais.

Valoriser un cheminement touristique

Unaniment, les élus ont salué dans leurs discours la cohérence et l'authenticité d'un projet respectueux de son époque, ainsi que l'investissement de la municipalité pour sa réussite.

EN CHIFFRES. Le coût global des travaux se monte à 1.312.882 €, subventionné à hauteur de 49 %, soit 640.700 €, par l'État (30 %), la Région (15 %) et le conseil départemental (4 %). La part à charge de la commune se monte donc à 672.182 €, financée par un emprunt de 600.000 € sur 25 ans.



Le premier passage piéton innovant du Cher, pourvu de LED, a été installé à Brinon.



Les grands élus du territoire, comme le vice-président du conseil régional Philippe Fournié, ont salué l'authenticité du projet.